
Der Bürgermeister verlas eine schriftliche Erklärung des nicht mehr anwesenden Ratsmitgliedes, 
Herrn Dr. Lennartz, dass dieser nach langjähriger Ablehnung der Zuschussgewährung in diesem 
Jahr zugestimmt hätte. 
 
Anschließend fasste der Rat folgenden Beschluss: 
 


